

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 31. August 2018

Neue Dozentin erweitert das Angebot der Musikschule

Mit dem Ende der Sommerferien hat Frau Johanna Weiser im Bereich Trommeln und Schlagzeug ihre neue Tätigkeit als Dozentin der Musikschule Mühlheim aufgenommen.

Der Bereich Trommeln und Schlagzeug erfreut sich in der Musikschule einer großen Nachfrage. Johanna Weiser steht für den Unterricht immer donnerstags zur Verfügung, an diesem Tag konnte bisher kein Unterricht angeboten werden.

Interessierte melden sich bitte in der Musikschule unter 06108 - 76159 oder im Rathaus unter 06108 – 601 607.